
Subject: Erfahrung mit Finasterid von Ratiopharm?
Posted by reisepass on Sat, 24 Jan 2009 13:26:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich überlege, vom Original-Propecia 1 mg auf das Generikum Ratiopharm Finasterid
umzusteigen, da man bei 98 Tabletten ja schon mal 30 EUR sparen kann.

Hat jemand schon längere Erfahrungen mit Finasterid von ratiopharm gemacht? Es gibt
Generika, die ja manchmal sogar besser helfen, als das Original. 

BTW: Warum stellen Hersteller nicht eigentlich auch 1,5 mg her? Dann könnte man die Dosis
minimal erhöhen, wenn man mit der Wirkung unzufrieden ist.
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